

このたび五月二十四日をもちまして、東区社会福祉協議会会長職を退任いたしました。新潟市の政令指定都市移行と同時に、平成十九年四月、東区社会福祉協議会は発足いたしましたが、以来、二期四年の永きにわたり、私が大過なく勤めることになりました。できましたことは、偏に協役職員の皆様はもとより、区役所等関係機関や地域福祉の推進に日々尽力されておられる諸団体の皆様方の格別なるご協力とご懇情を賜りました。お陰であり、本当にありがとうございました。退任にあたり、心からの感謝とお礼を

申上げさせていただきます。

協議会が発足して満四年が経過しました。関武矩初代会長が区社会福祉協議会の地域福祉事務会議の地域福祉事務会議に献身的に尽力された、ご努力とご功績に心より感謝を申し上げるものであります。後任会長として不肖私が大任を受けることになり、重責に身の引き締まる心境であります。

昨今は、超高齢化・少子化時代になり、一層社会福祉活動の推進が要請されるものと思います。特に要介護者の見守りや、子育て支援活動に重点をあげた福祉活動推進の実行を果たさねばなりません。更に、今後は、災害発生時にあける社会福祉協議会の存在が、地域住民の生活の拠り

政令市社会福祉協議会が発足して二期四年が経過しました。関武矩初代会長が区社会福祉協議会の地域福祉事務会議に献身的に尽力された、ご努力とご功績に心より感謝を申し上げるものであります。後任会長として不肖私が大任を受けることになり、重責に身の引き締まる心境であります。

業に献身的に尽力された、ご努力とご功績に心より感謝を申し上げるものであります。後任会長として不肖私が大任を受けることになり、重責に身の引き締まる心境であります。

所としての重要な位置づけとなるものと認識しなければなりません。このことを実現するには、地域住民の絆を深めて、自立・共助を基本理念として実践することが最も大切なことです。特にこの度立案した、地域福祉計画・地域福祉活動計画を積極的に促進することが、東区社会福祉協議会の責務であり、支会活動の原点であります。

更に、社会福祉協議会の事業活動を発展にするには、財政基盤の充実強化にも最善の努力を果たす必要があります。また、九月には事務所も東区役所の新庁舎完成と共に移転いたします。今後、新たな構造で福祉事業に専念いたします。心構えで、皆様の一層のご協力、ご支援をお願いします。



会長就任挨拶

滝澤 宇平

会長退任挨拶

関 武矩

「こんにちは！東区藤見介護支援センターです」

当センターは4月から新しいケアマネージャーを迎え、4人で仕事をしています。皆さん、これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

4月から社会福祉協議会にケアマネージャーとして勤務しております、大瀧と申します。よりよい支援を目指して頑張っていきますので、よろしくお願ひします。



4月に西区から転勤して参りました、清野と申します。東区のことを学びながら、ケアマネージャーとして頑張っていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

～介護の相談をいつでも受け付けております～

お問い合わせ：
新潟市社会福祉協議会 東区藤見介護支援センター
新潟市東区藤見町1-4-38
電話：279-3327
FAX：250-8890

「☆世代間交流は命のつながり☆」

みなさん、こんにちは。デイサービスセンター藤見です。お隣の東山の下小学校の生徒さんと交流会をおこないました。年をとったら若い人のお世話になるだけ！？『おじいちゃん達がいたから僕たちが生まれたんだ』『私たちが今、勉強やスポーツ、ゲームができるのもお年寄りの皆さんのがんばってくれたからなんだ』等世代間交流を通じて命のつながりを自らが学んでいます。

生徒さんからは、困っている人がいたらどうしたら良いか、将来は福祉の仕事をしたい！という言葉が聞かれました。子ども達をそんな思いにさせてくれたのは他でもないデイ藤見のご利用者様です。皆さんも是非、足を運んでみてください。ボランティアさんの活躍の場も沢山あります。

お問い合わせ：
新潟市社会福祉協議会 デイサービスセンター藤見
新潟市東区藤見町1-4-38
電話：279-3335
FAX：272-7720

介護サービス部門 集合!!

